

Zwei neue Vorstandsmitglieder

An der Generalversammlung vom 2. Mai 2019 wurden Sussi Hodel und Fabian Ryan einstimmig in den Vorstand der FDP Die Liberalen Unterägeri gewählt. Die Partei freut sich, zwei so kompetente Persönlichkeiten in ihren Reihen begrüßen zu dürfen.



Generalversammlung der FDP Unterägeri im Kultroom 15

Sussi Hodel wurde 1971 geboren, ist verheiratet und hat zwei Töchter im Primarschulalter. Sie absolvierte die Berufslehre als Kaufmännische Angestellte und schloss ihr Studium an der AKAD als Informatikprojektleiterin und Wirtschaftsinformatikerin ab. Sie ist Inhaberin der lakside gallery und HodelS – IT by Design sowie Geschäftsführerin der Contemporary Basel. Neu ist sie Mitglied der Umweltkommission. Im Vorstand der FDP Unterägeri ist sie verantwortlich für die Kommissionen und die Ansprechperson für deren Mitglieder.

Fabian Ryan wurde 1981 geboren, ist verheiratet und hat einen Sohn. Er absolvierte in Luzern die Berufslehre als Polygraf und schloss 2008 sein berufs begleitendes Studium an der HF TGZ als Eidg. dipl. Techniker



Sussi Hodel

HF Polygrafie und Medien ab. Seit 2010 ist er Inhaber und Geschäftsführer einer Agentur für Grafik und Kommunikation in Cham.

Rück- und Ausblick

Das Wahljahr 2018 dominierte die politische Arbeit. Der Vorstand war mit der Personalplanung gefordert. Unsere Strategie, das Gemeindepräsidium mit Josef Ribary zu verteidigen und Fridolin Bossard als Gemeinderat bestätigen zu lassen, wurde von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern bestätigt. Wir sind stolz, dass unsere äusserst kompetente Nachwuchskraft, Fridolin Bossard, das beste Resultat erzielen konnte. Dies ist eine exzellente Ausgangslage für sein zukünftiges Wirken. Bei den Kantonsratswahlen gab es ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen Sussi Hodel und Markus Spörri, welches Markus knapp für sich entscheiden konnte. Markus Spörri hat sich im Kantonsrat bereits sehr gut in die Geschäfte eingearbeitet. Sussi Hodel ist eine durch und durch politisch agierende Persönlichkeit. Wir freuen uns daher ausserordentlich, dass sie die Berggemeinden als Nationalratskandidatin bei den Wahlen 2019 vertreten wird. Unterägeri, der Kanton Zug und die Schweiz brauchen kompetente und erfolgreiche Männer und Frauen. Die Präsidentin der FDP Unterägeri dankt herzlich allen Chargierten, dem Vorstand, den Mitgliedern und Sympathisanten für ihre wertvolle Unterstützung.



Fabian Ryan

Rücktritt nach acht Jahren im Vorstand

2010 trat René Weber dem Vorstand der FDP Unterägeri bei. Er hat sich all die Jahre mit viel Herzblut engagiert und kann auf eine erfolgreiche Tätigkeit zurückblicken. «Mit mir konnte man immer über alles reden, wenn es um das Wohl der FDP Unterägeri ging», sagte René Weber zu seinem Rücktritt. René, wir danken dir für deine vielfältige und umfangreiche Arbeit und wünschen dir weiterhin viel Erfolg.

Themenanlass – Das kleine Städtchen am See

Was bedeutet die neue Raumplanung für unser Dorf? Welche Veränderungen erwarten uns? Wo können wir unsere individuellen Ideen einbringen und mitgestalten? Gemeinsam mit der Ortspartei von Oberägeri organisieren wir am Dienstag, 10. September 2019, in der Hofmatt in Oberägeri einen vielseitigen Anlass zum Thema «das kleine Städtchen am See». Die Kurzreferate von verschiedenen Referenten, eine offene Diskussionsrunde und ein gemütlicher Apéro versprechen einen spannenden und informativen Abend. Nähere Infos zum Anlass finden Sie auf unserer Webseite: www.fdp-unterägeri.ch

Bericht: Fabian Ryan, Gabriela Ingold,
Jörg Bisang